

¡ ESPAÑA CAMPEON.....!



La selección de España dirigida por Javier Sanchez y el paraguayo Julio Gusto se coronó campeón del campeonato de fútbol para colectivos inmigrantes organizado por ASOECUADOR y patrocinada por el Instituto Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Córdoba en partido jugado el pasado 28 de agosto/10 frente a la representación paraguaya en las instalaciones deportivas de la barriada Guadalquivir.

Con este partido se dió por culminado el campeonato organizado por esta asociación el mismo que se inició el pasado mes de mayo/2010.

El próximo mes de octubre/10 comenzará el 3er. campeonato de fútbol-7 que la Asociación Sudamericana Ecuador organiza en beneficio del colectivo inmigrante y local de esta capital, al mismo que ya han confirmado su participación 16 equipos de fútbol-7 de esta localidad.

Desde la directiva de ASOECUADOR queremos agradecer la participación de todos los equipos que se inscribieron en este evento y animarlos a seguir participando en futuras competiciones que nuestra institución organiza. De igual manera la Asociación Sudamericana Ecuador de Córdoba quiere agradecer el patrocinio exclusivo que el Instituto Municipal de Deportes IMD siempre otorga a nuestros eventos